

Inicio > Cali > [Artículo](#)



Zona de mascotas Ciclovida de Cali | Foto: El País

> [CALI](#)

## La Ciclovida de Cali inaugura la 'Zona Canina' y fortalece su oferta deportiva este domingo

A las 8:00 a.m. inicia la "Caninata Zona Sur", con un recorrido de 1.5 km, clases de DOGA, rifas, y actividades especiales para el bienestar de las mascotas.

20 de septiembre de 2024

Por:



Este domingo 22 de septiembre, **La Ciclovía**, programa insignia de la **Secretaría del Deporte y la Recreación de Cali**, abre un nuevo capítulo con la inauguración de sus **Zonas Caninas** en la estación Ingenio. Esta área, diseñada especialmente para el disfrute de las mascotas y sus dueños, se suman a la oferta deportiva y recreativa de 38 km de recorrido por la ciudad, donde más de 90,000 usuarios cada domingo disfrutan de actividades físicas y de bienestar, todas de manera gratuita.

La jornada, que iniciará a las 8:00 a.m. con la "**Caninata Zona Sur**", tendrá un recorrido de 1.5 km desde la **Carrera 66 con Calle 16 en el barrio La Hacienda**, hasta la **Estación Ingenio**. Los participantes podrán disfrutar de una experiencia única junto a sus peluditos, que incluirá una clase especial de DOGA (yoga para caninos), consejos de entrenamiento, [y la oportunidad de participar en rifas y acceder a productos diseñados para el bienestar de las mascotas.](#)



Zona canina en la Ciclovía. | Foto: Zona canina en la Ciclovía.



Bulevar de Oriente fue galardonado con el 'Gran Premio de la Bienal Internacional de Arquitectura'; este jueves será la entrega

## Ciclovía sigue fortaleciendo sus espacios

Durante esta jornada, los más pequeños podrán disfrutar de la **Zona Infantil**, un espacio educativo y recreativo que cuenta con una **Carpa Manual** donde se promueven actividades lúdicas para desarrollar la motricidad fina y la creatividad en los niños. También estará disponible el **Circuito Motriz Deportivo**, diseñado para trabajar habilidades motoras básicas y fomentar la actividad física desde temprana edad.

Este tipo de actividades no solo promueven la adopción de hábitos y estilos de vida saludables, sino que también refuerzan la importancia del juego, la creatividad y la actividad física en el desarrollo integral de

los más pequeños en un entorno seguro y familiar.



Zona canina en la Ciclovía. | Foto: El País



**Trabajos de embellecimiento en la plazoleta de San Francisco fueron detenidos tras manifestación en el centro de Cali**

Con sus 38 km de vías activas y 12 estaciones distribuidas estratégicamente en la ciudad, la Ciclovía se ha consolidado como un espacio de encuentro para los caleños. Además de la oferta habitual, los usuarios

podrán disfrutar de clases grupales de aeróbicos, aerorrumba y cardiobox en los **Módulos de Actividad Física Musicalizada (MAFIM)**, entre otras actividades diseñadas para toda la familia.

La Secretaría del Deporte y la Recreación de Cali reitera la invitación a toda la comunidad para que participen en esta jornada, [que no solo busca promover el deporte y la recreación, sino también reforzar los lazos de bienestar y convivencia entre las familias caleñas y sus mascotas.](#)



Ciclovida

Cali



Sigue el canal de El País Cali en  
WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

### Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

## AHORA EN CALI